

07.10.2020

Überprüfung und Verbesserung des beschilderten Radwegenetzes in München

Antrag:

Die Stabsstelle Radverkehr der LH München startet ein Projekt, um gemeinsam mit den Bezirksausschüssen das bestehende beschilderte Radwegenetz zu überprüfen und ggf. Verbesserungen und Ergänzungen zu erarbeiten

Begründung:

Das bestehende beschilderte Radwegenetz ist noch sehr lückenhaft. Teilweise werden dort auch Radwege-Verbindungen ausgewiesen, die erhebliche Risiken für Radfahrende aufweisen.

Mit dem Projekt könnten Stadtbezirks-übergreifend Verbesserungen im beschilderten Radwegenetz untersucht werden.

Für die SPD-Fraktion
gez. Walter Sturm